



maison de l'outil
et de la pensée ouvrière

Communiqué de presse

Conférence

Noël se met en boule

Par Anne Pluymaekers, historienne de l'art et
responsable de la médiation au CERFAV.



Dans le cadre des jeudis de Mauroy, le jeudi 30 novembre 2017, la Maison de l'Outil et de la Pensée Ouvrière invite ses visiteurs pour une nouvelle conférence intitulée : *Noël se met en boule*.

Animée par Anne Pluymaekers, historienne de l'art et responsable de la médiation au Centre Européen de Recherches et de Formation aux Arts Verriers (CERFAV), celle-ci évoquera la diversité des usages et des matériaux employés - dont le verre - dans la tradition des boules de Noël. En effet, traditions pour certains, ornements pour d'autres, plusieurs histoires, voire même légendes, coexistent autour de l'apparition de ces boules de Noël.

Véritables empreintes de la magie de Noël, il est nécessaire d'aborder un tour d'horizon international pour y introduire et souligner la contribution et l'évolution des pratiques et des techniques en France. Tradition qui, pour elle, est toujours bien vivace, de nombreux artistes verriers actuels renouvellent régulièrement le genre conférant à la boule de Noël. L'innovation et la créativité deviennent alors les maîtres mots de leur création.

Jeudi 30 novembre - 18h30

Salle de Conférence (entrée par le 5, rue de la Trinité)

Entrée libre

Communiqué au format PDF et visuel disponible en pièce jointe.

Pour toute demande particulière, n'hésitez pas à nous contacter.

Contact presse : Agathe Colombié - 03 25 73 28 26 - communication@mopo3.com

www.mopo3.com